

Geek sportif

Edité par Luca, Lucas et Flavio

Delémont le 20.11.20



Fnac.ch

Sortie annoncée de la PS5.

Annoncée le 16 avril 2020, elle succède à la PS4 et se place en concurrence avec les Xbox Series de Microsoft et la Switch de Nintendo.

Call-of-Duty

Ce jeu vous plonge dans l'univers de la guerre froide, durant les années 80, en plein conflit entre les Etats-Unis et la Russie.



Depuis 1994
SARL
CAPOBIANCO
Peinture • Décoration • Plâtrerie

Rénovation intérieure - extérieure
Produits sans allergènes (TüV)
Isolations périphériques pour vos bâtiments

Rue du Stand 36, 2800 Delémont
Tél./Fax: 032 422 74 77, Portable: 079 408 60 41
E-mail: l.capobianco.sarl@bluewin.ch



ENTREPRISE FORMATRICE

Un doublé loupé pour Ramos

Samedi 14.11.20, alors que le gardien Sommer arrête deux pénaltys du défenseur Ramos, l'Espagne égalise injustement à la 89^e minute grâce à un but de Moreno, qui était hors-jeu.



L'équipe